
Грустно и печально осознавать, 
что мы не ценим то богатство, кото-
рое нас окружает – природу. Такими 
темпами Россия в скором времени 
сможет остаться без дикого леса, 
особенно в Сибири.

Масштабы проблемы огромные. 
Это можно увидеть только со спутни-
ка. Часто вырубают лес там, где это-
го не видно, поэтому с дороги люди 
этого не замечают. Это делают без 
заботы о воспроизводстве. Помимо 
деревьев, мы теряем животных. Жи-
вотные мигрируют и часто не прижи-
ваются к новым условиям обитания. 
Местные жители в курсе этих про-
блем. Но, когда они начинают «воз-
мущаться», их просто не слышат. 

Ежедневно вырубаются сотни де-

ревьев. Затем лес продаётся и вы-
возится в Китай. 

Российские законы не заботятся о 

природе, и лесорубы используют лес 
абсолютно варварскими способами.

Конечно, есть общественные дви-

жения, но с такими темпами вырубки 
это капля в море. К тому же деревья, 
особенно хвойные очень плохо при-
живаются и долго растут.

А 25 июля 2020 года официаль-
но разрешили сплошную вырубку 
вокруг Байкала. И это продлится 
аж до 2025 года.

Это одобрил совет Федерации. За 
проголосовали сто сорок человек. 2 
человека были против и 3 воздержа-
лись!

Нашёлся один адекватный че-
ловек – сенатор Иркутской области 
Вячеслав Мархаев, который считает, 
что вырубка леса может повлиять на 
экологию региона.

Яндекс Дзен.

На заседании бюро
На заседании бюро Козловского райко-

ма КПРФ, проходившем в расширенном со-
ставе, коммунисты утвердили список для 
награждения памятной медалью к 100-ле-
тию Чувашской Республики, рассмотрели 

ход выборной кампании и обсудили поли-
тическую ситуацию в районе в связи с от-
ставкой главы районной администрации. 
Было решено направить письмо врио Гла-
вы Чувашии с изложением своей позиции 
по поводу назначения нового руководителя 
района.

Марат Волгин.

Призывы и лозунги 
к Всероссийской акции протеста 

в защиту социальных прав граждан
«За справедливую народную власть!»

 За социальную справедливость! За достойную жизнь!
 Социализму – ДА! Капитализму – НЕТ!
 Народная власть - решение проблем общества!
  Наш выбор - справедливая народная власть!
  Голос каждого - формирует власть народа!
 СССР – наша гордость и слава!
 Человеку труда -  достойную жизнь!
 Народу уважение, а не унижение!
 Пролетарий – это звучит гордо!
 Работу! Зарплату! Уверенность в завтрашнем дне!
 20 миллионов за чертой бедности – позор страны!
 За правительство народного доверия! Дорогу «красным 

губернаторам»!
 Антикризисная программа КПРФ – путь к возрождению 

страны!
 Возродим село – накормим Россию!
 Будущее – за народными предприятиями!
 Палихата, лапы прочь от Совхоза имени Ленина!
 Совхоз имени Ленина и СПК «Звениговский» – острова со-

циального оптимизма среди порушенной России!
 Даешь национализацию природных ресурсов и ключевых 

отраслей экономики!
 Недра — для развития общества, а не кормежки олигар-

хов!
 Не дадим превратить страну в мусорный полигон!
 Президент, где обещанные 25 миллионов рабочих мест?
 Молодым семьям – помощь и поддержку!
 Доступные образование и медицина — для всех, а не для 

избранных!
 «Детям войны» - гарантию государственной защиты!
 Мы – за закон КПРФ о «детях войны»!
 Нет – пенсионной реформе Медведева!
 Голодный пенсионер – позор государства!
 Нам нужны пенсии, а не подачки!
 Левый поворот – возрождение России!
 Вернём завоевания советской власти!

Отдел ЦК КПРФ рабочего, профсоюзного движения и 
связей с общественными организациями.

По России катится вал увольнений, ко-
торые не могут остановить даже распоря-
жения президента о запрете на лишение 
работы. Но и оставшимся при деле тру-
дящимся приходится несладко – работо-
датели снижают им жалование, и без того 
небольшое. Секретарь ЦК КПРФ Павел 
Дорохин призывает правительство при-
слушаться к рекомендациям партии. Ина-
че нам не избежать социальных обостре-
ний, предупреждает депутат.

В мае уровень безработицы в РФ достиг 
восьмилетнего максимума, и, очевидно, 
впереди у нас следующие рекорды. Как ука-
зывает Павел Дорохин, «увеличение числа 
безработных происходит вопреки призывам 
главы государства сохранять занятость. Да-
вящая налоговая система, многочисленные 
надзорные органы, отсутствие стратегиче-
ского планирования на государственном 
уровне, неразвитость кооперативного сек-
тора, отсутствие системных мер поддерж-
ки со стороны казны – вот лишь некоторые 
факторы, обусловливающие неустойчивость 
компаний и нынешний рост безработицы, ко-
торый уже следует именовать критическим». 

Эксперты ожидают, что ситуация вскоре 
усугубится – на рынке труда не смогут себя 
найти полтора миллиона вчерашних вы-
пускников вузов. Проблемы многочисленны: 

отсутствие системы распределения специ-
алистов, неспособность уполномоченных 
органов определять, сколько требуется эко-
номике условных экономистов, биохимиков 
или почвоведов, незащищённость трудовых 
прав молодёжи. 

Что же касается зарплат, то 56% рабо-
тодателей страны сократили фонд оплаты, 
ещё 28% компаний последуют их примеру. 

В связи со всем перечисленным, уверен 
секретарь ЦК КПРФ, нашему правительству 
необходимо предпринять те меры, на кото-
рых не устаёт настаивать партия. 

«Это глубокая фискальная реформа с 
отказом от избыточных сборов типа транс-
портного налога или НДС и пересмотром 
оставшихся в сторону уменьшения. Это воз-
рождение Госплана, способного выстроить 
стройную экономическую систему. Это за-
пуск структурных мер поддержки реально-
го сектора, в рамках которых должно про-
исходить не отсрочивание платежей для 
страдающих от коронавируса производств, 
а их полная амнистия. Это новая индустри-
ализация России с акцентом на технологич-
ные отрасли и соответствующие рабочие 
места. Это возврат нашей молодёжи гаран-
тий трудоустройства, предусматривающих 
обеспечение местом каждого выпускника 
государственного вуза. Это старт программ 
повышения квалификации граждан. И дан-
ными предложениями инициативы КПРФ не 
исчерпываются», – констатирует Павел До-
рохин. 

«Новая Конституция образца 2020 года 
гарантирует гражданину России право на 
вознаграждение без дискриминации и право 
на защиту от безработицы. Властям пора пе-
реходить к защите этих прав, и правильнее 
сделать это по советам КПРФ», – заключает 
секретарь ЦК КПРФ. 

Пресс-служба секретаря ЦК КПРФ 
П.С. Дорохина.

ЧтО тВОРИтСЯ НА БАйКАле. ПРИНЯлИ зАКОН О ВыРуБКе леСА

Павел Дорохин: «Безработица растёт, 
зарплаты падают – властям пора 
обращаться за советом к КПРФ»
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С начала 2021 года в России появит-
ся так называемый механизм иници-
ативного бюджетирования для муни-
ципалитетов, когда граждане смогут 
выступать инициаторами идей о ре-
ализации важных для них проектов и 
сами же их финансировать. Как сооб-
щает «Парламентская газета», Государ-
ственная Дума приняла пакет законов, 
которые дают такую возможность.

Согласно закону, инициативная группа 
численностью не менее 10 граждан имеет право 
выступить инициатором проекта, который нуждает-
ся в финансировании. Проект подаётся в местную 
администрацию. В нём должна быть поставлена и 
описана проблема, требующая финансирования, 
произведён предварительный расчёт необходимых 
расходов, указаны сроки реализации, а также све-
дения о финансировании. Если проект так и не был 
реализован, то инициативные платежи подлежат 
возврату.

Regions.ru: Что Вы думаете по поводу ин-
ститута инициативного бюджетирования? 
Насколько эффективно он сможет работать 
в условиях дефицитов большинства муници-
пальных и региональных бюджетов?

Валентин ШуРЧАНОВ, первый заместитель 
председателя Комитета Госдумы РФ по бюдже-
ту и налогам, фракция КПРФ.

– Понятно, когда у муниципальных бюджетов 
остро не хватает средств, очень заманчиво ста-
новится привлекать деньги населения на разного 
рода проекты по благоустройству, в котором люди 
крайне нуждаются.

Наша фракция не стала голосовать за данный 
законопроект, и вот почему. Всё-таки государство 
собирает с нас налоги, причём немалые, мы пла-
тим страховые взносы. И если людям при этом 
предлагается ещё какие-то деньги вкладывать в 
проекты по благоустройству, значит, речь идёт о 
дополнительном, скрытом налогообложении. Хотя 
авторы и говорят, что всё будет только на добро-
вольной основе, вряд ли это получится. Ведь 
возможно давление на жителей со стороны ад-
министраций, которые могут показать на кого-то 
пальцем и заявить: вот он не участвовал в финан-

сировании благоустройства улицы, а как 
ходить по ней, так ходит!

Мы вообще считаем, что бюджеты му-
ниципальных образований у нас вполне 
могут быть устойчивыми. Для этого нужно 
перегруппировать в пользу муниципаль-
ных образований налоговые доходы, и в 
конечном итоге можно добиться, чтобы 
вопросы благоустройства решались за 
счёт бюджетных средств, за счёт тех на-
логов, которые люди платят.

А то, что предусматривает данный законопро-
ект – это фактически попытка переложить многие 
проблемы на плечи людей. И происходить это бу-
дет точно не в Москве, где про инициативное бюд-
жетирование никто даже и не подумает, поскольку 
денег в столичном бюджете хоть отбавляй. А вот в 
какой-нибудь захудалой деревне, где бюджета во-
обще никакого нет, людям и будут предлагать: да-
вайте, копите деньги, скидывайтесь всем миром, и 
мы вам тогда построим долгожданную дорогу. Это 
примерно как в известном анекдоте. Сын прихо-
дит к отцу, и говорит: слушай, я всё-таки автори-
тетный в обществе человек, а ты в какой-то позор-
ной одежде ходишь, в старых тряпках. Дай деньги 
– я тебе приличный костюм куплю! Вот и здесь то 
же самое. В роли сына выступает государство, ко-
торое предлагает за счёт самих людей улучшать 
им социальные условия. И это несмотря на то, 
что и люди работают, платят налоги, и природные 
ресурсы у нас богатые, и в Фонде национально-
го благосостояния денег предостаточно. Россия 
– очень богатая страна, но все её богатство идёт 
мимо народа, поскольку власть защищает исклю-
чительно интересы олигархов. Народу же ничего 
не остаётся, у него всё только отнимают.

Regions.ru: Что Вы думаете по поводу заяв-
ления Артемьева, что благодаря госкорпора-
циям Россия от рыночной экономики возвра-
щается к экономике советского типа? Как, по 
Вашему, можно снизить негативное влияние 
госкорпораций на рыночную экономику?

– Сразу нужно отметить, что и сами рыночные 
отношения негативно влияют на всю российскую 
экономику, превращая её фактически в сырьевой 
придаток. Мы не обладаем высокими технологи-

ями, добавочная стоимость у нас меньше, чем у 
зарубежной продукции, и в конечном итоге мы от 
этого проигрываем. А позиция Артемьева как ли-
берала состоит в том, что они хотят вывести из-
под государственного контроля вообще всю эко-
номику и полностью поставить её под контроль 
Запада.

Безусловно, по госкорпорациям у нас проблемы 
есть, но не из-за самой формы государственной 
собственности, а потому что их изначально осво-
бодили от всякой ответственности, создали такие 
условия, которые остаются без контроля. И мы 
всегда ставили вопрос о том, чтобы госкорпорации 
действовали как обыкновенные государственные 
учреждения, без каких-либо особых  полномочий, 
и отвечали по обязательствам государства. А се-
годня у них как раз полно излишних полномочий, 
в том числе и в оплате труда своих сотрудников, 
и вообще в распределении внутри себя доходов и 
дивидендов, которые у них получаются даже не ры-
ночными, а сверхрыночными. Они уже давно там 
все миллиардерами стали только за счёт того, что 
сосут народную кровь, – по-другому я сказать не 
могу.

Поэтому мы и настаиваем на том, что госу-
дарство должно усилить над ними контроль, и ка-
тегорически против того, чтобы взять и отдать их 
частникам. Частная собственность – это вообще 
зло, поэтому надо уничтожать условия для её рас-
ширения. Личная собственность пускай остаётся, а 
частные собственники не должны эксплуатировать 
наёмный труд. Труд у нас должен быть свободный, 
а в собственности государства должны находиться 
природные ресурсы, земля, крупная промышлен-
ность, инфраструктура, дороги, авиация. Тогда у 
нас и вновь созданная добавочная стоимость уве-
личится. И в конечном итоге при государственной 
собственности можно будет вести уже не индика-
тивное, как они говорят, а нормальное планирова-
ние, на основе генеральной схемы распределения 
производительных сил в стране.

Поэтому Артемьев не прав: именно рыночная 
экономика вредит России, и надо не рынок расши-
рять, а научиться управлять экономикой на благо 
народа. Пока же вся экономика у нас работает не 
на благо народа, а на интересы олигархов.

АлеКСАНДР АНДРееВ ПОМОГАет ПАйщИКАМ 
КООПеРАтИВА 

«ЮлтАШ»
Депутат Госсовета Чувашии 

Александр Андреев подключился 
к защите пайщиков потребитель-
ского кооператива «Юлташ», ока-
завшегося на грани банкротства.

С апреля текущего года в этом 
кооперативе начались проблемы. 
Более семисот пайщиков, вложив-
ших в него свои деньги, не могут 
сегодня вернуть их обратно. За 
помощью пайщики обратились в 
Чувашский реском КПРФ, где и со-
стоялась их встреча с Александром 
Андреевым. 

Депутат направил соответствую-
щие запросы в различные инстанции, было возбуждено уголовное дело.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Почему я голосовал против
Решение голосовать против поправок в Конституцию пришло ко мне вот почему. Не я 

или другие простые люди притащили всё негативное с Запада. Алкоголизм, наркомания, 
проституция, однополые браки. Всей этой чушью нас пичкали последние тридцать лет. 
Телевидение годами муссировало тему северных территорий Японии, Крыма…

Между тем есть в истории пример чёткой и однозначной реакции нашей страны на по-
ведение Запада – когда Хрущёв снял ботинок и постучал каблуком. И Путин давно бы мог 
закрыть тему Курильских островов и прочей дури, приходящей из-за границы. Но россий-
ская дипломатия почему-то предпочитает миндальничать с иностранцами, боясь показать 
свои зубы, как это по поводу и без повода постоянно делают американцы. И с ними весь 
мир считается, а против нас как слабаков вводят санкции.

Голосовал я против и потому, что наш народ вконец обнищал, а Чубайса, обобравшего 
миллионы людей, как бы в насмешку продолжают показывать по телевизору. А ведь ему 
вместе со всеми «перестроечниками» место на острове Врангеля.

Предлагаю все последующие выборы проводить за счёт тех «демократов», которые 
обогатились за годы перестройки.

А. Иванов,
пенсионер.

Валентин ШУРЧАНОВ: «В госкорпорациях уже давно все стали 
миллиардерами только за счёт того, что сосут народную кровь»

ПРАВА ГРАжДАН – 
ГлАВНый ПРИОРИтет!

Все идет как в известной пьесе А.П. Чехова «Хамелеон», когда 
мнения властей меняются в зависимости от времени и «розы ве-
тров» популизма.

История началась в 2012 году, когда глава администрации Но-
вочебоксарска Сироткин А.В. подписал соглашение о размещении 
площадки для запуска кордовых моделей за зданием ДЮСШ №1. 
При этом им не было учтено, что рядом с предполагаемым  местом 
для кордодрома находится детская музыкальная школа (на рассто-
янии 68 метров), школа искусств (90 метров) и жилые дома (100 
метров). Группа энтузиастов  – авиамоделистов с огоньком взялась 
за дело, преподнося общественности данный проект под благовид-
ным предлогом «развития детского технического творчества».  

Холодным душем для раскрученной затеи стали обращения 
жителей прилегающих домов в различные инстанции. Роспотреб-
надзор  четко указал, что нарушения СаНПин возможны и выдал 
предостережение. Согласно пункта 3.2.6.3.Правил вида спорта 
"Авиамодельный спорт" (утв. приказом Министерства спорта РФ 
от 1 февраля 2018 г. N 74) допустимый уровень шума моделей 
– 98 децибел. Такое значение звукового давления запрещено в 
любой точке территории детских учреждений дополнительного об-
разования и жилой застройки, где он не должен превышать 55 де-
цибел (п. 1.5 СанПиН 2.4.4.3172-14, табл. 3 СН 2.2.4/2.1.8.562-96). 
В связи с возможностью нарушения санитарных норм, Новочебок-
сарское городское Собрание депутатов практически единогласно 
приняло решение от 22 декабря 2016 года № С 21-14 о переносе 
кордодрома на другой земельный участок, выделенный админи-
страцией и казалось бы все, тема закрыта, – НО НЕТ!

Обиженные авиамоделисты стали писать во все инстанции, 
снимать ролики в соцсетях, в которых обращались к руководству 
республики, на что неожиданно откликнулся врио руководителя 
региона О.А. Николаев. Не смотря на все аргументы против опас-
ного соседства, он указал на необходимость достройки объекта 
напротив жилых домов и музыкальной школы.

Согласно правовой позиции ВС РФ (Опр. 21.03.2012 N 88-АПГ12-
1) установлено, что часть 3 статьи 17 Конституции РФ предусматри-
вает, что осуществление прав и свобод человека и гражданина не 
должно нарушать права и свободы других лиц. Граждане, находясь 
в своем жилище, вправе пользоваться тишиной и покоем, как в ноч-
ное, так и в дневное время. Причем перечень действий, нарушаю-
щих тишину и покой граждан, не является исчерпывающим.

Мораль сей истории в том, что любая власть обязана соблю-
дать приоритеты по защите прав граждан при любых обстоятель-
ствах!

Сергей Кочетков

Мнение
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В социальных сетях и интернет - сообществах 
прошла информация об алатырском стадионе 
«Спутник». И как всегда лавры неустанной забо-
ты о спорте постарались прихватить себе члены 
партии «Единая Россия», стоящие во главе руко-
водства городом. Постараемся развенчать этот 
миф. Итак, вот их текст:

РУКОВОДИТЕЛИ ГОРОДА ОСМОТРЕЛИ РЯД 
ОБЪЕКТОВ.

НАЧАЛИ ОНИ С ОБОРУДОВАНИЯ ХОККЕЙ-
НОЙ КОРОБКИ НА СТАДИОНЕ «СПУТНИК». 
ЭТО СТАЛО ВОЗМОЖНЫМ БЛАГОДАРЯ РЕАЛИ-
ЗАЦИИ В АЛАТЫРЕ ПРОГРАММЫ «ФОРМИРО-
ВАНИЕ СОВРЕМЕННОЙ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ». 
ЛЕТОМ ЗДЕСЬ УЖЕ ПОЯВИЛИСЬ ТРОТУАРЫ, 
СКАМЕЙКИ И НОВОЕ ОСВЕЩЕНИЕ. В СЛЕДУ-
ЮЩЕМ ГОДУ ПЛАНИРУЕТСЯ ОТРЕМОНТИ-
РОВАТЬ ПОМЕЩЕНИЕ, ГДЕ СПОРТСМЕНЫ, 
ПОСЕЩАЮЩИЕ ДАННЫЙ ОБЪЕКТ, СМОГУТ 
ПЕРЕОДЕТЬСЯ И НЕМНОГО ОТДОХНУТЬ ПО-
СЛЕ ЗАНЯТИЙ СПОРТОМ.

Как-то быстро руководство города изменила 
своё отношение к стадиону «Спутник». А надо 
бы научиться говорить правду. Второе предложе-
ние было бы более правдивым, если бы звучало 
так: «Это стало возможным благодаря непосред-
ственной работе Алатырского горкома КПРФ, 
депутатов Госсовета Чувашии от КПРФ и реали-
зации в Алатыре программы «Формирование со-
временной городской среды».

Почему так? Объясняю. Обоснованием дово-
дов будут документальные отписки администра-
ции города и настойчивые и последовательные 
действия алатырских коммунистов.

ИТАК:
Первый раз проблема стадиона «Спутник» 

была озвучена и внесена в резолюцию празд-
ничного митинга, посвящённого Дню Великой 
Октябрьской социалистической революции 7 но-
ября 2016 года.

Первое письмо министру физической культу-
ры и спорта С.С. Шелтукову за подписью секре-
таря алатырского горкома КПРФ В.И. Минейкина 
датировано 16 января 2016 года. В том обраще-
нии был поднят вопрос не только по хоккейной 
коробке, но и по другим заброшенным спортив-
ным объектам. 

Ответ не замедлил себя ждать. 17.01.2017 
года за № 05/21-151 из минспорта республики 
сообщили: «Минспорт Чувашии разделяет обе-
спокоенность ситуацией и уделяет внимание 
данному вопросу, в связи, с чем был направлен 
представитель министерства для оценки сложив-
шейся обстановки». Далее: «В целях содержания 
и благоустройства стадиона «Спутник» админи-
страцией города Алатыря было принято реше-
ние передать спортивный объект в аренду и.п. 
Самойлову И.В., который планирует произвести 
капитальный ремонт хоккейной коробки, спор-

тивного зала и раздевалок, а на данном этапе 
планируется залить хоккейную коробку силами 
администрации города. Благодарим Вас за не-
равнодушие к физкультурно-спортивной жизни 
нашей республики и надеемся, что уже в ближай-
шее время отремонтированный стадион примет 
у себя любителей хоккея и массового катания». 
Министр С.С. Шелтуков

Что произошло после этого ответа? Да ровным 
счётом ничего. Сил залить коробку у администра-
ции так и не хватило, а может, и не было желания. 
Индивидуальному предпринимателю такой изна-
чально убыточный объект оказался не нужен.

23. 01. 2017 года за №02/12-235 из министер-
ства прилетел второй ответ. Вот некоторые вы-
держки: «В ходе совещания участники высказали 
своё мнение. Начальник отдела по физической 
культуре и спорту администрации города Ала-
тыря Владимир Паршин проинформировал, что 
в городе вид спорта хоккей не культивируется, 
в связи с отсутствием в спортивных школах тре-
неров и отделений хоккея. В связи со сложным 
финансовым положением муниципалитета, у них 
нет возможности содержать оба стадиона, поэто-
му было принято решение передать спортивный 
объект в аренду и.п. Самойлову И.В.»

Ответ В. Паршина смехотворен. Как могут ра-
ботать тренеры и хоккейные секции, когда нет 
места, где можно проводить занятия по хоккею? 
Не в состоянии содержать два стадиона – значит, 
городская администрация расписывается в пол-
ном своём бессилии по содержанию городской 
среды.

Ответ городской администрации по стадиону 
«Спутник» на наше требование в резолюции ми-
тинга датирован 06.08. 2018 года, №2593. Основ-
ные выдержки из него таковы. Финансирование 
спортивного комплекса «Спутник», где находится 
хоккейная коробка, и строительство «Ледового 
Дворца» не запланировано и средства на это не 
заложены. Дополнительно сообщаеется, что в 
городе функционирует стадион «Труд», который 

полностью соответствует нормам для занятия 
разными видами спорта. В 2018 году заплани-
ровано строительство многофункциональной 
спортивной площадки на территории детского 
парка. И самое важное на мой взгляд: в связи с 
вышеизложенным, восстановление спортивного 
комплекса «Спутник», строительство Ледового 
дворца, а также многофункционального центра 
считаем не целесообразным.

Это ещё одно доказательство нежелания мест-
ной власти развивать городскую среду. К тому же 
налицо манипуляции с техническим состоянием 
стадиона «Труд». Коммунисты не раз поднимали 
этот вопрос. Беговая дорожка непригодна для со-
стязаний, так как её деформировали корни топо-
лей, посаженных недальновидным руководством 
на территории стадиона. Кроме этого в аварийном 
состоянии находится гостевая трибуна, которая 
под большим наплывом гостей может просто об-
рушиться. А наши требования по строительству 
Ледового дворца не находят поддержки в адми-
нистрации города. Хотя создание Ледового двор-
ца хоть косвенно, но будет вести к перспективе 
развития городской среды и последующему воз-
рождению города. Кроме этого, строительство 
многофункциональной спортивной площадки на 
территории детского парка так и не началось.

А вот в ответе городской администрации от 
11.10.2018 года за №3350 уже стали прослежи-
ваться обнадёживающие нотки. Дословно: «Над 
поднятыми Вами в резолюции митинга вопроса-
ми будем работать». Хотя далее, как зазубрен-
ную мантру, повторили предыдущий ответ: «По 
вопросу материально-технического и финансово-
го обеспечения в сфере физической культуры и 
спорта в городе Алатыре сообщаем, что финан-
сирование спортивного комплекса «Спутник», где 
находится хоккейная коробка, и строительство 
«Ледового Дворца» не запланировано и средства 
на это не заложены».

Городской администрации, надо полагать, ста-
дион «Спутник», как и многие другие городские 
объекты, не нужен, так как они являются только 
финансовой обузой, от которой они избавляются 
любыми способами. Вот такие неутешительные 
выводы можно сделать на основании изложенных 
материалов. Но такой путь - это тупик в развитии 
городской среды. Благодаря настойчивости и не-
усыпному вниманию со стороны депутатов Гос-
совета Чувашии от КПРФ А.М. Андреева и Г.В. 
Данилова первые подвижки со стадионом «Спут-
ник» пошли. Алатырский горком КПРФ и впредь 
будет работать в этом направлении и продолжит 
добиваться капитальной реконструкции всего 
стадиона «Спутник», капитального ремонта ста-
диона «Труд» и строительства Ледового дворца.

ГОРОДУ, КАК НИКОГДА РАНЕЕ, НЕОБХОДИ-
МЫ ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ.

е. евграфов.

В СМИ появилась информация, 
что правительство может рассмо-
треть возможность социального 
вычета по НДФл для работающих 
граждан с доходом ниже 13 тыс. 
рублей. такая мера может кос-
нуться примерно 15% трудящих-
ся – около 11 миллионов человек.  
Комментирует заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ Ю. В. Афонин.

– Cегодня, как это ни дико, по-
доходный налог вычитают даже из 
минимальной зарплаты в 12,1 тыс. 
рублей, так что на руки работник по-
лучает лишь 10,5 тыс. – а это ниже 
даже нищенского среднероссийско-
го прожиточного минимума.

О том, что самых низкооплачива-
емых работников могут освободить 
от налога, рассказали в российской 
трёхсторонней комиссии по регули-
рованию социально-трудовых отно-
шений, которой руководит вице-пре-
мьер Голикова. Если правительство 
на это решится, КПРФ будет горячо 
приветствовать этот шаг. Мы давно 

призываем ввести прогрессивную 
шкалу налогообложения. И в пер-
вую очередь – отменить НДФЛ для 
граждан с зарплатой ниже 20 тысяч 
рублей. Но для начала годится и 
такой порог для отмены подоходно-
го, как предлагают в трёхсторонней 
комиссии, – 13 тыс. рублей. Потому 
что любое движение в сторону про-
грессивной шкалы, с нашей точки 
зрения, исключительно позитивно: 
это движение к справедливости.

Первый шаг правительство уже 
недавно сделало, установив повы-
шенную ставку НДФЛ (15%) для за-
рабатывающих более 5 миллионов 
рублей в год. Это, конечно, шаг сим-
волический – но, опять же, важен 
уже сам факт дифференциации. 
Правительство так долго отстаива-
ло плоскую шкалу, так яростно за-
щищало право богатых платить низ-
кие налоги, что казалось, эту гору не 
сдвинуть. Но сдвинули! 

Сколько раз фракция КПРФ вно-
сила в Госдуму законопроекты о 

переходе к прогрессивной шкале на-
логообложения – столько раз «пар-
тия власти» эти законопроекты бло-
кировала. Снова и снова убеждал в 
необходимости введения прогрес-
сивного налога лидер КПРФ Генна-
дий Зюганов – и с трибуны Госдумы, 
и на всевозможных дискуссионных 
площадках, и на встречах с прези-
дентом и членами правительства. 
Это требование – одно из ключевых 
в нашей программе «10 шагов к до-
стойной жизни». Реализация наших 
предложений, то есть введение пол-
ноценной многоступенчатой шка-
лы (от 0% для бедных до 40% для 
самых богатых), даст бюджету при-
бавку не в 60 млрд. рублей, как не-
давнее скромное повышение ставки 
до 15%, а в триллионы рублей. Мы 
будем и дальше добиваться повы-
шения налога на высокие доходы 
– только в этом мы видим возмож-
ность остановить катастрофическое 
расслоение общества, хотя бы при-
близиться к социальной справедли-

вости, насколько это вообще воз-
можно при капитализме.

Мы решительно и безусловно 
поддерживаем отмену подоходного 
налога для бедных. Это будет очень 
своевременная мера поддержки 
людей в условиях тотального паде-
ния доходов из-за кризиса. Однако 
предлагаем скорректировать порог 
отмены НДФЛ до уровня дохода 
20-25 тысяч рублей – считаем, что 
такой суммой должен быть сегодня 
обозначен и средний прожиточный 
минимум, и, соответственно, мини-
мальный размер оплаты труда.  

Социально-экономическая ситу-
ация в стране сегодня такова, что 
власти поневоле придётся всё чаще 
заглядывать в программу КПРФ и 
даже реализовывать какие-то наши 
предложения – чтобы смягчить по-
следствия кризиса и не допустить 
серьёзного социального напряже-
ния.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

есть проблема

И опять о стадионе «СПУТНИК»

Юрий Афонин: «Надо освободить от НДФЛ 
людей с доходом 20-25 тысяч рублей»
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Поздравляем!
С юбилеем:

Громов Георгий Михайлович, г. Чебоксары.
Крылов Юрий Николаевич, Алатырский район.
Кривов евгений Яковлевич (90 лет), ПО-32, г. Чебокса-

ры.

С днем рождения:
Суин Александр Викторович, Слугин Александр Васи-

льевич, Алатырский район.
Виноградов Пётр Иванович, г. Канаш.
Маяков Анатолий Петрович, Романов Николай тимо-

феевич, г. Шумерля.
Васильев Алексей Вячеславович, ПО-16, г. Чебоксары.
Аввакумов Антолий Владимирович, Вурман-Сюктер-

ское ПО.
Менялов Григорий Васильевич, Икковское ПО.
Иванов Николай Иванович, Сарабакасинское ПО.
Шимянов Владимир Ильич, Синьял-Покровское ПО.
Котькова лилия Валерьевна, Янгильдинское ПО.

В Козловке состоялось заседание дискуссионного по-
литического клуба «товарищ». В его работе приняли уча-
стие коммунисты, сторонники и союзники партии.

 Вначале первый секретарь райкома КПРФ И.Е. Кузнецов 
вручил активистам медали в честь 100-летнего юбилея Чу-
вашской Республики, затем сделал доклад по теме «О со-
циально-экономическом положении Козловского района, 
задачах коммунистов, сторонников и союзников в период 
избирательной кампании». Большая часть доклада была по-
священа выборам Главы Чувашии и в местные органы вла-
сти и анализу итогов работы ушедшего главы администрации 
Козловского района. Лидер коммунистов проинформировал, 

что Козловская ТИК зарегистрировала всех кандидатов в де-
путаты от местного отделения КПРФ, и призвал всех собрав-
шихся быть вместе единой командой. Каждому найдётся ме-
сто в общей борьбе! 

В выступлениях в прениях выражалось беспокойство по 
поводу возможных фальсификаций итогов предстоящих вы-
боров, звучала критика деятельности бывшего главы райад-
министрации, поднимались вопросы, касающиеся выделения 
денежных средств каждой деревне в размере 100 000 рублей. 

Все озвученные проблемы взяты райкомом партии на кон-
троль.

 Марат Волгин.

2017.
20 000.

11.08.2020

КОРОтКОй 
СтРОКОй
 12 августа в Крыму 

завершил работу XIV Со-
юзный патриотический 
лагерь-форум «Молодая 
Гвардия. Крым. Донуз-
лав – 2020». Его девиз: 
«Трудиться, дерзать, бо-
роться и побеждать во 
благо великой Родины!» 
- пришёлся по душе де-
сяткам молодых людей со 
всей страны.
 В Чувашии с 10 

августа возобновилось 
проведение профилак-
тических медосмотров 
и диспансеризации. На 
диспансеризацию можно 
попасть строго по пред-
варительной записи, кото-
рую ведёт лечащий врач. 
Людям старше 65 лет, а 
также пациентам из груп-
пы риска услуги начнут 
оказывать только после 
снятия всех ограничений.
 С октября 2019 по 

июнь 2020 года аудиторы 
Счётной палаты РФ про-
веряли состояние дорог 
и их финансирование в 
шести субъектах РФ – Ка-
релии, Марий Эл, Чува-
шии, Забайкальском крае, 
Иркутской и Мурманской 
областях. В их отчёте го-
ворится, что в Чувашии 
соответствует норматив-
ным требованиям 44,1% 
автомобильных дорог 
регионального и межму-
ниципального значения. 
Федеральные дороги у 
нас получше, они удовлет-
воряют требованиям на 
79,6%.
 В Канаше остав-

ленный без присмотра 
двухлетний мальчик 
залез на подоконник и 
выпал из окна 8 этажа. 
От полученных травм он 
скончался в реанимации 
лечебного учреждения. 
Происшествием занялся 
следственный комитет.
 45-летний чебокса-

рец обманул покупателя, 
продав ему за 8,3 млн. 
рублей недвижимость 
(коттедж и земельный уча-
сток в деревне Чандрово), 
находившуюся в залоге 
у банка. Суд приговорил 
его к наказанию в виде 2,5 
лет лишения свободы ус-
ловно.
 В Чебоксарах  в 

двухсменном режиме бу-
дут работать 20 школ. За 
парты сядут 63 тысячи де-
тей (в 2019 году – 60250 уче-
ников), в том числе 8 тысяч 
первоклассников. При этом 
в чебоксарских школах не 
хватает более 200 учите-

лей-пред-
метников, 
что в 2,4 
раза боль-
ше уровня 
прошлого 
года.

Берегитесь, грибники!
Нынешняя российская власть — это воистину власть изо-

бретателей. такую бы энергию — да в правильное русло. Ан 
нет! Все безудержные фантазии властей предержащих у нас 
направлены на то, чтобы придумывать всё новые и новые 
законы, налоги и штрафы за их нарушение для населения 
России. Даром что глава нынешнего российского правитель-
ства в недавнем прошлом — главный «фискал» страны.

В ближайшее время гpибникaм пpидётcя быть ocтopoжнee 
пpи пoкупкe или cбope гpибoв, дабы избежать огромных штра-
фов. Peчь идёт o норме, которая вводится в нoвый Koдeкc oб 
aдминиcтpaтивныx пpaвoнapушeнияx (KoAП). Koдeкc ужe 
включaeт cтaтьи, предусматривающие штpaфы в тoм cлучae, 
«ecли вы уничтoжитe peдкиe paзнoвиднocти живoтныx или 
pacтeний». A вoт гpибы эти нopмы кaк-тo нe зaтpoнули. Подоб-
ное «упущение» peшили иcпpaвить, пoэтoму в нoвoм дoкумeнтe 
paзpaбoтaли cиcтeму штpaфoв, кacaющуюcя oпpeдeлённыx 
«peдкиx видoв гpибoв».

Смех смехом, но дeлo дeйcтвитeльнo cepьёзнoe. Вeдь paзмep 
штpaфa oт 15 тыс. дo миллиoнa pублeй юpидичecким лицaм, 
вздумaвшим зaгoтaвливaть бoльшими пapтиями peдкиe гpибы. Для 
обычных гpaждaн потолок — 100 тыс. pублeй. Правда, штpaфoвaть 
вcex пoдpяд нe coбиpaютcя. Предусмотрены cлучaи, кoгдa чeлoвeк 
cлучaйнo нaйдёт кpacивый гpиб и пoлoжит к ceбe в кopзину, нe 
дoгaдывaяcь, чтo cpeзaл экзeмпляp из Kpacнoй книги. На бума-

ге штpaфoвaть плaниpуют зa пpeднaмepeннoe вpeдитeльcтвo, 
ecли кopзинa нaпoлнeнa peдкими видaми и coбpaнa oпытным 
гpибникoм, кoтopый пoнимaет, чтo дeлaeт. По каким критериям бу-
дет определяться такой «опыт», не уточняется.

Кaкиe же гpибы cтoит oбxoдить cтopoнoй? Ecли нe xoтитe 
зaплaтить штpaф, тo дepжитecь пoдaльшe oт — внимание: даль-
ше начинается настоящая лингвистическая экзотика — гpифoлы 
куpчaвoй, capкocoмы шapoвиднoй, лeпиoты дpeвecиннoй, 
вёшeнки cёмгoвo-coлoмeннoй, муxoмopa шишкooбpaзнoгo и 
Bиттaдини, кpacнoгo peшётoчникa, бeлocвинуxи и т.д. 

А теперь представим себе не отличающуюся орлиным зрени-
ем бабушку-пенсионерку, отправившуюся в лес. Как ей отличить 
грифолу курчавую или белосвинуху от тех грибов, что она давно 
знает и годами собирает в лесу поблизости от своего дачного до-
мика? И не дай бог такой бабушке встретить в лесу бдительного 
природоохранника, а в корзинке у неё вместе с белыми, лисичка-
ми или опятами окажется не один-два, а два-три десятка экзем-
пляров саркосомы шаровидной или лепиоты древесинной! Ведь 
она слыхом не слыхивала ни о таких названиях, ни о том, что 
такие грибы теперь запрещено трогать! В худшем для бабушки 
случае — прощай пенсия минимум на несколько «штрафных» 
месяцев.

Остаётся надеяться на то, что вышеперечисленные краснок-
нижные грибы всё же не слишком часто встретишь в наших ле-
сах. Но расслабляться гражданам нельзя: на очереди, судя по 
всему, закон и о лесных ягодах…

Всеволод Надеждин.

ПОзДРАВИлИ С 90-летИеМ
Труженице тыла военных лет, ветерану труда Горшковой Ва-

лентине Тимофеевне исполнилось 90 лет.  Поздравляя  Вален-
тину Тимофеевну с юбилеем, секретарь Синьял-Покровского 
первичного отделения КПРФ Чебоксарского района, председа-
тель районной общественной организации «Дети войны» В.К. 
Верендеева вручила ей медаль «Дети войны».

Чебоксарский райком КПРФ.

С ЮБИлееМ!
90 лет исполнилось Кривову Евгению Яковлевичу. Мы, его 

товарищи и друзья по 32-му первичному отделению КПРФ г. Че-
боксары, выражаем глубокое уважение Е.Я. Кривову за его пре-
данность партии с 1958 года! Он до сих пор участвует в различ-
ных массовых мероприятиях под эгидой КПРФ. Знаем, что ему 
во всём помогает здоровый образ жизни – ежедневные лыжные 
прогулки, пешая ходьба и хозяйственные заботы. От чистого 
сердца поздравляем Евгения Яковлевича с юбилеем, желаем 
крепкого здоровья, бодрости духа и радостных дней.

Друзья и товарищи.

В связи с предстоящими в России 
трёхдневными выборами всех уровней 13 
сентября 2020 г., мы, коммунисты Чебок-
сарского района Чувашской Республики, 
по инициативе секретаря ПО Синьял-
Покровского сельского поселения В.К. 
Верендеевой, требуем ежедневного под-
ведения итогов выборов. А именно – еже-
дневно оформлять протокол в течение 
всех трёх дней голосования. И впредь так 
же на всех предстоящих выборах. 

Считаем, что ежедневное протоколи-
рование обеспечит честные и прозрачные 
выборы. Таким образом не будет болеть 
голова о том,  что ночью возможны не-
доразумения по поводу сохранности урн 

с бюллетенями, вскрытием урн, заменой 
«неправильных» бюллетеней на «пра-
вильные».  

ЦИК с подачи власти приняла реше-
ние  провести выборы в три дня. Какой 
простор, какие возможности открываются 
для власти получить желаемые результа-
ты! Мы не понаслышке знаем, на какие 
только ухищрения  и подтасовки могут 
пойти подвластные власти УИКи ради 
получения желаемых результатов. А тут 
целые две ночи возможностей для «по-
правок» итогов голосования! 

Мы должны пресечь такую возмож-
ность! Мы уверены, что наше требование 
«Три дня голосования – три протокола!» 

поддержат все неравнодушные избирате-
ли. 

Требование «Три дня голосования – 
три протокола» – это законно, правомер-
но и честно. Сколько дней голосования, 
столько же ежедневных протоколов по 
итогам голосования нужно составлять. 

Если же на этих выборах не удастся 
ежедневно протоколировать итоги голо-
сования, то во избежание фальсифика-
ций итогов мы призываем избирателей го-
лосовать в зале голосования в последний 
день перед составлением протоколов.

Секретари тПО КПРФ 
Чебоксарского района.

Читаем «Правду»

Три дня голосования – три протокола

Заседание дискуссионного политического клуба «Товарищ»


